

Le Jour de la Rébellion Nationale Cubaine est célébré à Santiago du Chili



CUBA

CHILE



Santiago du Chili, 25 juillet, (RHC).- De nombreuses personnalités chiliennes ont participé à Santiago du Chili, la capitale, à un meeting politique et culturel pour fêter le Jour de la Rébellion Nationale Cubaine.

« C'est un 26 juillet très spécial dans lequel s'entremêlent des sentiments, des peuples et des causes, la dignité, l'engagement et l'audace. Cuba est plus que jamais, un exemple latino-américain » a souligné Lautaro Carmona, secrétaire général du Parti Communiste du Chili.

Lautaro Carmona, qui est également membre du parlement chilien, a ajouté que le chemin vers la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis implique une grande victoire de notre pays et un échec de la politique de Washington.

Au cours du meeting qui a inclus la présentation des chanteurs engagés chiliens Francisco Villa et Juan Francisco Lastra, l'ambassadeur de Cuba au Chili, Adolfo Curbelo a remercié les mouvements de solidarité avec notre pays et spécialement ceux qui ont mené avec ténacité et avec dévouement la lutte pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis.

Le diplomate a expliqué qu'a peine une semaine avant, il avait assisté à une rencontre émouvante avec Gerardo Hernández, Fernando González, Ramón Labañino, René González et Antonio Guerrero, qui lui ont demandé de transmettre leurs salutations fraternelles au Chili.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63794-le-jour-de-la-rebellion-nationale-cubaine-est-celebre-a-santiago-du-chili>



Radio Habana Cuba